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von Bezirksratsherrn Siekermann (FDP)
( Anfrage Nr. 15-0330/2018 )

Eingereicht am 07.02.2018 um 14:11 Uhr.

Arbeiten im Bürgersteig- und Radfahrbereich der Sallstraße

Vor mehr als einem Jahr sind Verlegungsarbeiten durch die Stadtwerke/enercity im
Fuß- und Radfahrbereich Sallstraße ( Abschnitt Stolzestraße-Geibelstraße)
durchgeführt worden. In den Bereichen der dort ansässigen Restaurants sind die
Endarbeiten ordnungsgemäß beendet worden. In dem anderen Bereich fehlt weiterhin
die Enddecke des Bürgersteigbelages.
Da diese Probleme nicht nur in diesem Bereich des Stadtbezirks festzustellen sind,
entsteht der Eindruck, dass die Verwaltung mit der Nichtherstellung des Endbelages
Geld sparen will oder ihr das entsprechende Personal für die Nachsicht von
Bauarbeiten fehlt.

Ich frage die Verwaltung:
1. Welche Hindernisse gibt es, dass der Endausbau nach Verlegungsarbeiten
eines Versorgers nicht durchgeführt werden kann?
2. Gibt es Probleme bei der personellen Besetzung des dafür verantwortlichen
Fachbereichs?
3. Bis wann will die Stadtverwaltung diesen Zustand beheben?
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